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COMPTE RENDU DU COMITE DIRECTEUR 
DU 26 SEPTEMBRE 2022 

AU DISTRICT DE LYON ET DU RHONE DE FOOTBALL 
(Sous réserve d’approbation par le CD du 22/10/22) 

Présents : A. MEYER – B. BOISSET – L. CHABAUD – B. COURRIER – S. GOURDAIN – M. GRANOTTIER – P. PINTI – F. BA-
LANDRAS – C. BERGER VACHON – C. BOURLIOUX – A. DI STEFANO – J. INZIRILLO – C. MORCILLO – C. NOVENT – G. 
PORTEJOIE – A. RODRIGUEZ – L. TOUATI  
Assistent : JF. BLANCHARD – S. BOISSET – E. MONTEIL – P. NOYERIE – JC. LEFRANC – AL. RICHARD – B. SUBRIN 
Excusés : C. SCHEIWE – R. ANDRE – R. BROUAT – L. DI RIENZO – E. GRAU – S. INTIDAM – C. LABROUSSE – M. BAYET  
 

ORDRE DU JOUR 
· Approbation du compte rendu du CD du 29/08/22 
· Approbation du compte rendu du Bureau du 12/09/22 
· Courriers et invitations 
· Feuilles de matchs informatisées 
· Compte rendu Conseil de Ligue du 17/09/22 
· Point sur les Commissions / Annuaire 2022/2023 
· Rendez-vous Mairies 
· Retour réunions Sécurité et autres réunions 
· Point Commission Féminine et de Féminisation 
· Arbitrage U18 Féminin 
· Questions diverses  
 - Point sur l’Arbitrage 
 - Point début des Championnats 
 - Journée Foot Ensemble du 22/09/22 
 

En ouverture le Président Arsène MEYER salue le retour d’Annick DI STEFANO, membre de notre CD, après des mois de 
convalescence. 
 

Approbation du compte rendu du CD du 29/08/22 
PV adopté à l’unanimité. 
 

Approbation du compte rendu du Bureau du 12/09/22 
Points abordés lors du Bureau du 12/09/22 : 
- Mouvements de Clubs 
- Relations avec les Mairies 
- AG des Groupements 
- FMI – Tablettes Foot Loisirs 
- Suivi Opération Cap ou pas cap ? 
PV adopté à l’unanimité. 
 

Courriers des Clubs et invitations 
- Mairie de VENISSIEUX : AG Conseil de Quartiers – Remerciements 
- LYON DUCHERE : Conférence débat le 12/10/22 – Bernard COURRIER et Joseph INZIRILLO représenteront le District 
de Lyon et du Rhône de Football 
- Week-end bénévoles à Clairefontaine 01 et 02/10/22 : liste des candidats 
 

Point licences 
Au 23/09/22 le District de Lyon et du Rhône de Football compte 40 938 licenciés pour 38 963 à la même date l’an pas-
sé, soit une augmentation de 4,82 %. 
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Le Président Arsène MEYER donne quelques explications concernant cette augmentation. 
 

Feuilles de matchs informatisées 
Mise en place de la FMI sur les U13 et le Foot Loisirs. 
Le premier week-end sur les U13 s’est plutôt bien déroulé. 
Une formation FMI sera dispensée aux Clubs Loisirs les 27 et 28/09/22. 
Lors du Bureau du 12/09/22 il a également été décidé de donner la possibilité aux Clubs Loisirs qui le souhaitent de 
commander une tablette auprès du District (prélèvement de 30 € sur le compte du Club). 
Les Clubs Libres ayant une section Loisirs peuvent également en faire la demande (demande motivée – prélèvement de 
60 € sur le compte du Club). 
 

Compte rendu Conseil de Ligue du 17/09/22 
Le Président Arsène MEYER fait un compte rendu de ce Conseil de Ligue. Les principaux points abordés ont été : 
- Point sur les licences 
- Compte rendu COMEX 
- Réforme sur la parité 
- Point sur réunions Clubs 
- Mouvements au sein de l’ETR 
- Groupe de travail pour la mise en place d’une caisse de péréquation pour les déplacements de Clubs 
- Représentants aux AG de District 
- Point sur les compétitions et les Clubs 
- Relevé n°1 
- Point juridique 
- Changements dans les Commission Régionales 
- Opération Toutes Foot 
- Formations des Dirigeants 
- Délégués de secteur 
- Point logiciel YPAREO 
 

Point sur les Commissions / Annuaire 2022/2023 
Une mise à jour des membres de commissions est faite afin de préparer l’annuaire 2022/2023. 
Il est également demandé aux Commissions de transmettre à Anne Lise RICHARD leurs éventuels modifications de 
textes. 
 

Rendez-vous Mairies 
Le Président Arsène MEYER informe les membres du Comité Directeur des derniers rendez-vous en Mairie qu’il a eu. 
 

Retour réunions Sécurité et autres réunions 
Trois réunions Sécurité ont eu lieu, 42 absents. 
Dernière réunion de rattrapage le 11/10/22. Si toujours absents toutes les rencontres des Clubs seront annulées. 
Retours positifs des Clubs présents sur la nouvelle feuille de route et le document remis sur l’état des vestiaires. 
Martine GRANOTTIER remercie tous les membres du Comité Directeur présents. Ces réunions demandent beaucoup 
de travail en amont mais sont indispensables. 
 

Point Commission Féminine et de Féminisation 
Retour sur la réunion de début de saison, beaucoup de Clubs absents. 
Point sur sponsor IDEAL PNEU. 
Problème de mutations entre les Clubs. 
 

Arbitrage U18 Féminin 
Lors de l’AG des Féminines, il a été demandé par les Clubs d’avoir des Arbitres sur les rencontres U18F. 
Malheureusement l’effectif des Arbitres n’est pas assez important pour couvrir ces rencontres. 
Des propositions doivent être faites par la Commission de l’Arbitrage pour lancer une opération afin de recruter des 
Arbitres Féminines. Toutefois, la commission des Arbitres, sur demande, désignera des arbitres en U18 F sur les matchs 
à enjeu ou sensibles. 
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Il a également été demandé aux Commissions concernées de préparer des textes concernant des modifications du Sta-
tut de l’Arbitrage pour les Seniors F et U18F ainsi que pour le Statut d’encadrement (à présenter à un prochain Comité 
Directeur). 
 

Dossiers disciplinaires concernant l’Arbitrage Féminin 
Devant la recrudescence des incivilités et insultes envers l’Arbitrage Féminin, le Président Arsène MEYER propose de 
reconduire les décisions prises en Comité Directeur en février 2022, soit doubler les sanctions disciplinaires de tous les 
dossiers qui concerneront l’Arbitrage Féminin voire même de retirer des points (après instruction : -3 points / récidive : 
-5 points) avec prise d’effet immédiate. 
Accord à l'unanimité du Comité Directeur. 
 

Questions diverses 
 

Informations diverses du Président Arsène MEYER : 
- MONT BROUILLY : Le District de Lyon et du Rhône de Football s’associe au Club pour l’organisation de leur opération 
spéciale Téléthon. 
Il est décidé de présenter à la prochaine AG un texte pour rajouter une journée joker spéciale « opération humani-
taire ». 
- Conciliation FC VAULX // GOAL FUTSAL le 10/10/22 
- Fiche de renseignements Clubs : plusieurs Commissions ou Groupements demandent aux Clubs de remplir des fiches 
de renseignements. Afin de n’en préparer qu’une seule le Président Arsène MEYER demande au Secrétaire Général, 
Serge GOURDAIN, de centraliser tous ces documents. 
- Mise en place de la caisse de péréquation sur les Seniors Futsal D1 
- Dispositif Etoiles : discussions en cours avec une entreprise pour un partenariat sur cette opération 
 

Point sur l’Arbitrage 
- Désignations compliquées car manque d’effectif 
- Validation de la liste des Observateurs : Accord à l'unanimité du Comité Directeur. 
- Retour sur les AG : 90 % de réussite sur les tests physiques 
- Point sur Ecole d’Arbitrage 
 

Point début des Championnats 
Lakhdar TOUATI fait un point sur le début des Championnats qui ont bien repris, seulement quelques reports. 
Poule inter-district en U17 D3 avec le Club de RIVE DE GIER. 
Quelques problèmes de calendrier avec la Coupe Gambardella. 
 

Journée Foot Ensemble du 22/09/22 
Retour sur la Journée Foot Ensemble du 22/09/22 à GENAS : 76 jeunes présents, beau temps et très bien accueilli par 
le Club de GENAS. 
La Commission remercie la Commission Technique et des Jeunes, venus nombreux, et les membres du Comité Direc-
teur : Bernard COURRIER, Christian BERGER VACHON et Patrick NOYERIE. 
La Commission remercie également Fanny Coupes qui a offert les trophées remis aux jeunes. 
Un film sera réalisé sur le Foot Ensemble. 
 

L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 21 h 15. 
 

Date du prochain CD : le samedi 22 octobre 2022 au Club de RILLIEUX. 


